

SE UBICAN EN O´HIGGINS, AVENIDA DR. OSORIO Y AVENIDA ALESSANDRI

# Municipio licita reposición de postes del alumbrado que han sido chocados

**CURICÓ.** Diversos son los postes del alumbrado público que se encuentran en pésimo estado, por haber sido golpeados por vehículos en los últimos meses, situación que tenía bastante preocupados a los sectores vecinales ante el peligro que se derumbarán sobre vehículos, viviendas y lo peor, que puedan ser un peligro para las personas. Uno de los casos más comentados fue el poste chocado por un automóvil en calle Membrillar, entre Buen Pastor y Merino Jarpa, el que tuvo por más de dos semanas atemorizado a to-

do un sector habitacional, incluyendo a dos establecimientos educacionales, caso que tuvo un final feliz cuando la CGE lo repuso para tranquilidad de esa comunidad.

## NUEVOS SECTORES

Ahora viene la solución para tres nuevos sectores, que fueron perjudicados por choques vehiculares a postes de alumbrado público. Uno de ellos, es que está ubicado en avenida Alessandri con Río Loa, otro en O´Higgins entre Prat y Merced, que tuvo que ser retirado por

personal por el peligro que representaba; y el tercero, un poste chocado en el sector del semáforo en avenida Dr. Osorio con Balmaceda.

Las reposiciones de estos postes de alumbrado público están siendo solicitadas por la Dirección de Obras Municipales y licitadas por el Municipio curicano, cuyos llamados vencen esta semana para que las empresas den a conocer sus ofertas. Se espera que hayan interesados en hacer estas reposiciones, para llevar tranquilidad a la comunidad curicana.



Poste de alumbrado público, en avenida Dr. Osorio con Balmaceda, será repuesto en breve.